

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 85. Ratssitzung vom 20. Januar 2016

1607. 2015/356

Postulat von Hans Urs von Matt (SP) und Marcel Savarioud (SP) vom 11.11.2015: Ausserfamiliäre Betreuungseinrichtungen, Erhöhung des Anteils an männlichem Personal

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Sozialdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Hans Urs von Matt (SP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 1391/2015).

Roberto Bertozzi (SVP) begründet den von Martin Götzl (SVP) namens der SVP-Fraktion am 25. November 2015 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 66 gegen 53 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat